

Eglisau im September 2017

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben Mami und Grosi

Annemarie Gantner-Müller

Danken möchten wir allen für die vielen tröstenden Beileidskarten und Spenden für späteren Grabschmuck.

Ebenfalls danken möchten wir Herrn Pfarrer Weber für seine einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte

Einen herzlichen Dank Herrn Dr. med. Tanner und dem Pflorgeteam des Alterszentrum Weierbach Eglisau für die gute Betreuung.

Herzlichen Dank allen, die der lieben Verstorbenen zu Lebzeiten in Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien